

Acuamed planeó contaminar el Ebro vertiendo ácido

Escrito por peseta - 10/06/2016 10:59

Ya veis... facilísimo... salvo porque les han pillado...

--

La trama delictiva de la empresa pública Acuamed llegó a planear echar ácido clorhídrico sin control al Ebro -«en plan 'pásame la manguera, Manolo'», según los pinchazos de la Guardia Civil- para ahorrarse costes en la depuración de las aguas del embalse de Flix, en Tarragona, y beneficiar así a la contratista, la firma FCC, a cambio de presuntos sobornos, creen los agentes e investiga el juez Eloy Velasco en la Audiencia Nacional.

En busca de contratos ficticios como coartada para desviar dinero público -según la Guardia Civil-, Acuamed y la empresa proyectaron la apertura de un nuevo contrato, por 11 millones de euros, para limpiar el lugar, con un pH (grado de alcalinidad o acidez) fuera de control

Sólo un mes antes de que los agentes detuvieran a los ahora imputados-, esta vez entre Martín Mira y David Blanca, ingeniero de FCC en la obra. La Guardia Civil lo transcribió como sigue:

Pablo Martín: Incluso nos podríamos plantear echar ácido, echar clorhídrico directamente al embalse.

David Blanca: No, claro, está sobre la mesa, pero habría que hacerlo un poquito ordenado, a través de tuberías, en un punto, en otro, pero sí, ¿no?

P. M.: ¿Dices de tubería, o cargando depositillos en embarcaciones auxiliares, o qué?

D. B.: Sí, claro, nosotros somos del hormigón y del hierro y esto. Los químicos esto de una cisterna de clorhídrico lo prefieren hacer a través de, ¿sabes?, una tubería, todo controlado. Ya viste la instalación allí, el olor que hacía... Claro, nosotros a lo bruto, ¿que haríamos? Como vaciar una cuba, a tomar por culo. Tiramos la cuba de clorhídrico y aquí paz y después gloria. Pega una corriente de viento y se nos va para la tablestaca y hacemos un agujero. Tú y yo lo haríamos a lo bruto, cogeríamos y ¡venga, Manolo, tira la manguera flexible, dale!', y aquí paz y después gloria...

P. M.: Yo tiraría el bidón entero, para que actuara poco a poco.

- <http://www.elmundo.es/espana/2016/06/10/5759c8ce268e3ea7108b45b9.html>

=====

Re: Acuamed planeó contaminar el Ebro vertiendo ácido

Escrito por PUSETE75 - 10/06/2016 18:16

peseta escribió:

Ya veis... facilísimo... salvo porque les han pillado...

--

La trama delictiva de la empresa pública Acuamed llegó a planear echar ácido clorhídrico sin control al Ebro -«en plan 'pásame la manguera, Manolo'», según los pinchazos de la Guardia Civil- para ahorrarse costes en la depuración de las aguas del embalse de Flix, en Tarragona, y beneficiar así a la contratista, la firma FCC, a cambio de presuntos sobornos, creen los agentes e investiga el juez Eloy Velasco en la Audiencia Nacional.

En busca de contratos ficticios como coartada para desviar dinero público -según la Guardia Civil-, Acuamed y la empresa proyectaron la apertura de un nuevo contrato, por 11 millones de euros, para limpiar el lugar, con un pH (grado de alcalinidad o acidez) fuera de control

Sólo un mes antes de que los agentes detuvieran a los ahora imputados-, esta vez entre Martín Mira y David Blanca, ingeniero de FCC en la obra. La Guardia Civil lo transcribió como sigue:

Pablo Martín: Incluso nos podríamos plantear echar ácido, echar clorhídrico directamente al embalse.

David Blanca: No, claro, está sobre la mesa, pero habría que hacerlo un poquito ordenado, a través de tuberías, en un punto, en otro, pero sí, ¿no?

P. M.: ¿Dices de tubería, o cargando depositillos en embarcaciones auxiliares, o qué?

D. B.: Sí, claro, nosotros somos del hormigón y del hierro y esto. Los químicos esto de una cisterna de clorhídrico lo prefieren hacer a través de, ¿sabes?, una tubería, todo controlado. Ya viste la instalación allí, el olor que hacía... Claro, nosotros a lo bruto, ¿que haríamos? Como vaciar una cuba, a tomar por culo. Tiramos la cuba de clorhídrico y aquí paz y después gloria. Pega una corriente de viento y se nos va para la tablestaca y hacemos un agujero. Tú y yo lo haríamos a lo bruto, cogeríamos y ¡venga, Manolo, tira la manguera flexible, dale!', y aquí paz y después gloria...

P. M.: Yo tiraré el bidón entero, para que actuara poco a poco.

- <http://www.elmundo.es/espana/2016/06/10/5759c8ce268e3ea7108b45b9.html>[/quo

Lo de esta gente es de aurora boreal,,,en valencia hubo gentuza que robaron el dinero destinado a niños huérfanos violados y contagiados por sida,,,,en fin, sin escrúpulos

=====

Re: Acuamed planeó contaminar el Ebro vertiendo ácido

Escrito por peseta - 14/06/2016 10:52

La trama también barajó verter al río el agua que FCC había de descontaminar en ese lugar y que en realidad sólo había limpiado parcialmente.

Agua, por cierto, que podría provocar un desastre medioambiental, aunque los miembros de la red se mostraban tranquilos. «No nos van a enchironar por eso»

->> Claro, como en España sólo se enchironan a 4 gatos... El resto todos de rositas...y a delinquir, qué mas da contaminar el Ebro!

=====
